

La ONU considera que alto el fuego en Siria es ilimitado



Naciones Unidas, 9 mar (RHC) El enviado especial de la ONU para Siria, Staffan de Mistura, señaló que el alto el fuego en ese país árabe carece de límites, en alusión a reportes sobre una duración de dos semanas desde su implementación el pasado 27 de febrero.

Tras anunciar que las negociaciones entre el Gobierno y los opositores sirios se reanudarán el 14 de marzo, explicó De Mistura que Naciones Unidas y el consenso de Múnich lo ven como un concepto ilimitado.

En Múnich, el Grupo de Apoyo Internacional a Siria, liderado por Rusia y Estados Unidos, sentó las bases el pasado mes para el cese de las hostilidades, una iniciativa que después Moscú y Washington pulieron hasta su entrada en vigor, el 27 de febrero último.

De Mistura aseguró que el alto el fuego se cumple por las partes pese a escaramuzas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86713-la-onu-considera-que-alto-el-fuego-en-siria-es-ilimitado>



Radio Habana Cuba